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Il giorno 11 del mese di Gennaio dell’anno 2021 alle ore 18.30, su 

convocazione del Presidente De Tursi, si è riunito,  in Brescia negli 

uffici del Comune di via Fasser, il Consiglio di Quartiere Sanpolino per 

la trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1) Dimissioni De Tursi rimandate con PRESENZA Ass. CANTONI, 
2) Situazione Parco Cave e Piccinelli. 
3) Problematiche Sociali. 

 

In seguito ad appello, avvenuto alle 18.41, i consiglieri presenti 

risultano: 

La seduta è tenuta dal Presidente DE TURSI . 

 

Redige il processo verbale il Segretario Seregni, si segnala l’ennesima 

assenza ingiustificata del consigliere Khalid. 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 comma 3 

ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, si procede con l’Assemblea. 

 

 

1° punto all’odg – Rinvio dimissioni De Tursi 

 

Si procede a portare a conoscenza dei consiglieri quanto deciso 

dall’Ass. Cantoni con DE Tursi sul rinvio delle sue dimissioni entro i 

prossimi 6 mesi. 

 

L’incontro si protrae portando a conoscenza l’Ass. Cantoni delle 

innumerevoli mancate risposte da parte dei suoi colleghi Manzoni, Fen 

arroli e Cominelli. E’ proprio quest’ultima ad avere il maggior numero 

di mancate risposte soprattuto su temi delicati come l’ambiente. 

 

Tra queste vi è comunque l’Ass. Tiboni che non ci ha più tenuti a 

conoscenza della questione del progetto definitivo di corso Bazoli e 

per la quale chiederemo un nuovo incontro. 

 

 

2° punto all’odg – Assessorato Ambiente 

 

Si fa il punto sulla carenza continua delle risposte alle nostre istanze 

su Parco delle cAve e Piccinelli per quanto riguarda i controlli ambientali 

e le modalità di verifica. Si decide di sollecitare nuovamente 

l’Assessorato. Analisi terreni con amianto trovati tra dicembre 2018 e 

N. COGNOME NOME 
DATA 

NASCITA 
presente assente 

 

1 BONORA ANNA 22/07/1970 X  Consigliere 

2 DE TURSI MATTIA 28/02/1995 X  Consigliere 

3 DUGHI GIUSEPPE 22/08/1954 X  Consigliere 

4 FERRARI PAOLO 06/10/1977 X  Presidente 

5 GIACOPINI GIOVANNA 11/04/1969 X  Consigliere 

6 UASSAID KHALID   X Consigliere 

7 SEREGNI SABRINA 23/02/1968 X  Segretario 
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gennaio 2019; controllo falda Piccinelli e analisi chimiche, Cartelli area 

contaminata per la zona della Piccinelli. 

 

 

3° punto all’odg – Problematiche sociali 

 

Si fa il punto sui problemi sociali emersi in questi mesi: bande giovanili, 

atti vandalici, aggressioni, spaccio. 

Si chiederà di far è un punto con i servizi sociali e con le FF.OO.. Si 

cercherà di capire la programmazione dei servizi sociali e 

dell’Amministrazione sulla sicurezza del quartiere. 

Si richiede una progettualità specifica per fasce di eta 3-8, 9-13, 14-

18; tutto ciò per garantire una progettualità specifica e3 diretta alle 

singole problematiche di fasce d’età. Controllo della situazione delle 

case popolari che spesso mancano della manutenzione minima e del controllo 

di chi realmente vive dentro tali case. 

 

4° punto all’odg – Varie 

 

Si chiederà lo spostamento del passaggio del 9 all’interno di via Malga 

Bala, dissuasori su zia Zappa, via Merisi, corso Bazoli, delimitazione 

pista ciclabile, messa in sicurezza parcheggio via Montagnoli e 

indicazione chiara marciapiedi a raso.  

Verde pubblico mancante di manutenzione regolare. 

 

 

Si procede a chiudere l’incontro alle ore 20.00 del 11/01/2021 

 

 

 

            Il Presidente 

 

 

 

          Il Segretario    Consigliere 

           Seregni            Bonora 


